
国際ロータリークラブ第2670地区 徳島第２分区

私が生まれたのは昭和24年1月29日です。私が生まれた日は当時旧正月で母から聞いた話でお婆さんに大変怒
られたそうです。昔は家で出産していたので、血で汚すというので死者を出すより嫌がられていたそうです。私は
産まれた時から苦労を背負って人生を歩み出したと思います。
私が小学生の時、豊臣秀吉が元日に生まれたということを知り私もひょっとしたら天下を取るのではないか、良

い星の下に生まれたものだとプラス思考に考えるようになりました。中学の時には日本一の菓子屋になると卒業の
寄せ書きに書き、夢は人に負けないくらいもっていました。
父から直接後を継げと言われたことはありませんが、高校進学の時に商売をするのであれば商業へ行った方がい

いのではないかと思ったのですが、父が言うには「脇町で商売をするのであれば脇高へ行って友達をたくさん作れ。
その方が将来自分のためになる」ということで、私にとっては一番楽な道を選びました。
光栄堂の創業は脇町で一番新しく今でも和菓子屋として新規の店はありません。私の前のお店はお客さんの出入

りが絶えませんでした。それを見ていてとても羨ましかったです。今に見ていろという心持ちに闘志も湧いてきま
した。脇高では、秋の体育祭で名物の仮装行列で私は宣伝のためと思い家の白衣を着て川田光栄堂の名前が入った
もろぶたを担いでグラウンドを一周しました。引き上げてきた時先生にライバルと思っている店の名前を言われと
ても悔しかったことを覚えています。その先生は私が東京から帰って店を手伝うようになってから足を運んでくれ
るようになり、大事なお得意様になってくれました。高校を卒業後東京の菓子学校に入学しました。卒業後修行も
することなく家へ帰って来ました。父の仕事を見て思ったことは、とにかく手際が良く仕事が早かったこと。私は
今でも敵わないと思っています。光栄堂の菓子はナンバー１とは言いませんが、オンリー１だと自負しております。
50歳を過ぎて片腕となる人材を育てることができ、気力体力にも限界を感じるようになり、これ以上は無理だと

思うようになると病気もしてがんの手術もしました。それから徐々に坂道を下るようになります。ブレーキも中々
利かず今に至っております。一流と言われる方たちは皆一様に今までの何倍もの努力をして頑張らなければ現状は
維持できないといわれます。その精神力の強さに感服いたします。私は自分に甘く努力が嫌いな性格は今も昔も変
わりません。今年の６月をもって私は経営を息子に譲ります。後半年、奇跡の逆転満塁ホームランを狙って頑張り
たいと思いますので、ご支援よろしくお願いいたします。

■■「サクセスストーリー」 川田勝義会員■「サクセスストーリー」 川田勝義会員■■

■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時

レストラン西レストラン西岡岡
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出 席 率 58.6％（会員数29名）17名例 会 出 席 者
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こんばんは。18日金曜日に矢野会員と一緒につるぎ高校へ全国大会出場のお祝いを持って行きました。弓道部、
陸上部、レスリング部、少林寺部、マイコンカー部と５つの部活動が全国大会への出場を決めたということで非常
に素晴らしい話だと思いました。来期の４月からも部活動を頑張ってほしいと思います。
先週理事会を開催させていただき来期の人事で会計の方に遠藤会員が担当ということを承認させていただいて

おります。そして米山と財団寄付の金額を年会費に組み込むということを理事会では承認という形になりました。
これは理事会だけではなく総会にかけて承認という形になります。
私のちょっとしたお話ですが、本日９時35分より江原北小学校にて小学６年生を対象に租税教室を行ってまい

りました。税金が無ければ学校の校舎も建てられず、道路の信号も無く警察官や消防署員もいないというような
簡単なお話をさせていただいております。一緒に参加した脇町ロータリークラブの六車さんが「小学校の子ども達
の素直なキラキラした目と向かいながら話をすることで、自分自身が磨かれているような気がする」とおっしゃっ
ていました。大人と話をする機会が多い我々は小学校6年生の素直な気持ち、純粋な気持ちでお話を聞いてくれた
り質問を受け止めていると、長い間忘れてしまっていたものが蘇ってくるような、思い出させてくれるようなそし
て勉強し直させてくれるような気になりました。我々も青少年育成事業に力を入れている面もありますので、子
ども達と面と向かってお話をさせていただいて我々も勉強させていただけたら良い機会になるのではないかと改
めて思いました。

■■会長挨拶■会長挨拶■■



☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

卓話

2019年1月29日（火）18:30から
次回
例会

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 鴨島ＲＣ

北室淳子会員・重田勝博会員・杉原節子会員
谷 俊彦会員・辻 貴博会員・戸島健治会員
中元 香会員・西谷明彦会員・林 秀樹会員
東谷尚登会員・三好博子会員

欠 席

◇親睦委員会
2/15～16 カニを食べに行こう!!（仮）を計画中

■■委員会報告■委員会報告■■


